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        Le, samedi 21 janvier 2023 
Présent(e)s :  
BROSSARD Bernard, CARON François, CORMIER Marie-Odile, MAQUEVICE Michel, MOUCHET Catherine, 
RETIF Anne-Marie, SCHICKELE Jean-Luc, TALLON Françoise.  
Excusé(e) : 
BENOIT Alain. 

 

COMPTE RENDU du 19/01/23 
 
La réunion s’est tenue en visio-conférence à partir de 9h30. 
 
Bernard Brossard ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à chacun. 
 
1 COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 07/10/22 
 
Bernard Brossard fait approuvé le dernier compte rendu. Il précise que celui-ci est disponible sur le 
site dans la rubrique réservée aux membres du bureau et du CA. 
 
2 POINT SUR LES COTISATIONS 
 
Michel Maquevice informe qu’il reçoit des virements directement sur le compte de la Bnp et qu’il a 
commencé à saisir les règlements sur Sigar. 
Alain Benoit se charge de comptabiliser les règlements par chèque. 
Tous les paiements ne sont pas enregistrés rapidement, car certains envoient leur cotisation au 
président, au secrétaire général ou directement à l’adresse de Réussir. 
Il est donc compliqué d’avoir une vue synthétique des paiements. 
 
Bernard Brossard donne l’information sur les cotisations enregistrées sur Sigar. 
On a  295  Hors Bua payés sur  1089, soit 27%  

90  Bua payés sur   346  , soit 26% 
 
Il semble que le taux de recouvrement soit cohérent avec les années passées. 
 
La seconde relance sera effectuée le 15/02. 
La troisième relance sera effectuée le 15/04 par courrier pour capter ceux qui ne consultent pas leur 
boite mail. 
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3 LA COMPTABILITE GENERALE 
 
Michel Maquevice relate les problèmes qu’il a avec la Bnp sur la gestion des comptes nationaux et 
régionaux. 
Nous sommes une seule entité juridique. 
Il semble que la Bnp réponde favorablement à nos demandes en rendez-vous, mais que l’exécution 
de celles-ci ne se voit pas dans les faits. A ce jour, rien n’est fait pour les enregistrements de signature 
des responsables régionaux et l’attribution de carte bancaire à certains. 
Françoise Tallon rappelle que les frais de gestion des comptes de région sont pris en charge en totalité 
par le national. 
Le remboursement intervient en début d’année dès que l’on a le récapitulatif des frais de la Bnp. 
Michel Maquevice fera le point avec les trésoriers de région pour mettre en place un processus simple 
de validation des opérations bancaires et de l’ajout de bénéficiaires de virements.  
 
4 CONGRES 2023 
 
Catherine Mouchet présente les différents contacts et devis que l’on a eus : hôtel, office du tourisme, 
restaurants, transports. 
Bernard Brossard, François Caron et Catherine Mouchet, se sont rendus à Compiègne pour voir 
l’hôtel et l’office du tourisme le 14/12/22. 
Bernard Brossard se déplacera dans les restaurants que l’on n’a pas pu visiter pour voir si ceux-ci 
conviennent. 
François Caron présente le tableau de calcul  des différentes prestations. 
Celui-ci donne un calcul théorique du coût global en fonction d’un nombre théorique de participants, 
basé sur le nombre de participants à Bourges. 
Il propose une tarification différenciée pour les adhérents. 
On retient une réduction presque identique pour les formules hors hôtel et une réduction qui va 
croissante si l’adhérent reste plus d’une nuit. 
L’ensemble doit être prêt pour le CA du mois de mars. Une communication va être envoyée dès 
maintenant par mail à tous les adhérents pour les informer du lieu et de la date du congrès. 
 
Anne Marie Rétif propose des solutions pour les aidants, entre autres, afin que ceux-ci puissent venir 
au congrès et pour ceux qui ont une mobilité réduite. 
Jean-Luc Schickele indique que faire venir des aidants au congrès est très difficile à organiser, car il 
faut trouver des aidants extérieurs dans les lieux d’habitation de chacun pour leur permettre de venir. 
Anne-Marie Retif propose de bâtir un questionnaire-sondage pour les régions sur ce sujet afin 
d’identifier les cas ; Michel Maquevice collaborera aussi à ce questionnaire. 
Les régions devront, alors, faire le nécessaire pour gérer ce dossier. 
 
5 LES RELATIONS AVEC LES REGIONS 
 
Bernard Brossard propose de préparer une feuille de route pour les régions. Il rappellera les missions 
de chacun. 
Il demandera aussi quels programmes sont prévus pour 2023. 
 
6 LA PLAQUETTE DE REUSSIR SENIOR 
 
François Caron a préparé une plaquette qui pourra être utile pour notre communication. 
Il demande l’aide des régions pour la conception de celle-ci. 
François Caron enverra le projet et il attend la participation de tous. 
Jean-Luc Schickele et Anne-Marie Retif se proposent. 
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7 FORMATION WEBLOG 
 
François Caron a organisé 3 formations en invitant tous les adhérents ayant des fonctions (nationales, 
régionales ou départementales). 
Les retours sont très décevants. Il n’y avait que 5 personnes en moyenne par cession. 
Cette formation ne sera utile que si on l’utilise. 
 
8 LES AIDANTS 
 
BonjourHenry, application présentée lors du congrès de Réussir au Puy du Fou, est testée par Alain 
Vayssettes, François Caron, Anne-Marie Retif. 
 
Le retour d’Alain Vayssettes n’est pas concluant. 
Celui de François Caron est négatif, car il estime que le développement de l’applicatif n’est pas abouti. 
De plus, l’outil est assez complexe à mettre en place pour les aidants. Il faut s’y connaitre en 
informatique. 
Anne-Marie Retif reste positive sur ce sujet et souhaite continuer le test avec la participation de sa 
sœur âgée de 86 ans et qui a le profil de la population concernée par cette tablette numérique 
simplifiée. 
 
9 QUESTIONS DIVERSES 
 
L’opération chocolats de fin d’année est toujours appréciée. Nous avons eu plus de 30 réponses nous 
remerciant de cet envoi. 
Les voyages posent des difficultés de remplissage. Le Maroc n’atteint pas le seuil attendu de 20 
participants. Il semble que le désintérêt pour les voyages se ressent aussi pour les voyagistes. 
 
Bernard Brossard indique qu’il faut absolument contacter le conjoint survivant au moment du décès 
du conjoint, pour les condoléances et aussi pour savoir si celui-ci souhaite toujours être adhérent à 
Réussir senior. 
Françoise Tallon doit les contacter systématiquement. 
 
La revue de juillet est prise en charge par Anne-Marie Retif qui souhaite donner ses directives : 
respect des délais, des normes du support des articles et longueur de ceux-ci, entre autres. 
Bernard Brossard précise qu’il n’y a pas de sujets imposés en fonction de la date de parution de la 
revue. Il enverra à chaque président de région les consignes définies par la rédactrice. Elle demande 
que les membres du comité de rédaction s’implique dans les régions sur ce sujet. La revue est une 
entreprise commune à tous. 
 
La prochaine réunion de bureau est prévue le 25 mai. 
 
 
       François CARON 
       Secrétaire général 


